DECLARACIÓN CONGRESO DE INTENDENTES

En el marco de la "III Cumbre Mundial de Regiones sobre Cambio Climático" realizada en Montevideo, los Intendentes Departamentales, miembros del Congreso de Intendentes del Uruguay, expresan:

- 1. Su compromiso por continuar trabajando en la Red de Gobiernos Regionales por el Desarrollo Sustentable (Nrg4SD) hacia México 2010.
- 2. Su vocación por profundizar el trabajo con una visión estratégica de carácter nacional en el sistema de Respuesta al Cambio Climático, en particular en la instrumentación del Plan Nacional de Respuesta al Cambio Climático, en cada uno de sus departamentos.
- 3. Su reconocimiento al avance realizado en este plano por la Agenda Metropolitana como Región, y en particular a los trabajos de dimensión local en los departamentos de Montevideo, Canelones y San José.

En este sentido, y en el entendido que los Estados sub-nacionales deben tener un rol activo para la mitigación en los territorios de los efectos del cambio climático y la adaptación de los mismos a la nueva realidad, se compromete a:

- 1. Promover la elaboración de las líneas estratégicas para el Cambio Climático en cada Departamento.
- 2. Crear un grupo de trabajo permanente en el seno del Congreso de Intendentes para facilitar el trabajo y la profundización en este tema, así como para la articulación con el gobierno nacional y para la sensibilización de los futuros municipios.

Montevideo 22 de abril 2010